

04.08. – 29.08.2021

Soft Capsules. Meisterschüler\_innen  
der HBK Braunschweig

Kunstverein  
Braunschweig



Lessingplatz 12  
38100 Braunschweig  
Tel. 0531 49556  
[kunstvereinbraunschweig.de](http://kunstvereinbraunschweig.de)

04.08. – 29.08.2021

## Soft Capsules. Meisterschüler\_innen der HBK Braunschweig

Der Kunstverein Braunschweig freut sich, in einer Sommerausstellung Werke der diesjährigen Meisterschüler\_innen der Hochschule für Bildende Künste Braunschweig (HBK) zu präsentieren. Bereits zum dritten Mal stellt der Kunstverein seine gesamten Räumlichkeiten zur Verfügung, um die Qualität und Vielfalt künstlerischer Produktion am Standort Braunschweig abzubilden. Dabei reicht die mediale Bandbreite der 18 internationalen Künstler\_innen, die in der Ausstellung vertreten sind, von Malerei über Skulptur bis zu Film und Performance.

Der Titel *Soft Capsules* greift die zelluläre Raumabfolge auf, die den Kunstverein architektonisch bestimmt. In seinen Sälen und Kabinetten eröffnen sich Momente einer intimen Begegnung mit Werken von Künstler\_innen, die am Beginn einer vielversprechenden Karriere stehen. Gleichzeitig steht der räumliche Parcours mit seinen Möglichkeiten des Verweilens und Weiterziehens sinnbildlich für das Studieren an einer Kunsthochschule, das von Austausch, Inspiration und gemeinsamer künstlerischer Imagination geprägt ist.

### MEISTERSCHÜLER\_INNEN

Laura Dechenaud, Sonja Doberauer, Josephin Hanke, Boris von Hopffgarten, Katharina Juliane Kühne, Jung Min Lee, Andreas Linke, Jonas Nölke, Miran Özpapazyan, Stella Oh, Lena Schmid-Tupou, Martin Lucas Schulze, Younghee Shin, Mira Siering, Malte Taffner, Simiao Yu, Yinan Zhang, Zoyeon

Kurator: Sebastian Schneider

Anlässlich der Eröffnungsveranstaltung finden zu jeder vollen Stunde öffentliche Gespräche zwischen den Künstler\_innen und Professor\_innen zu den ausgestellten Werken statt. Bitte beachten Sie, dass aufgrund des dynamischen Infektionsgeschehens Änderungen vorbehalten sind. Bitte informieren Sie sich über mögliche Änderungen auf [kunstvereinbraunschweig.de](http://kunstvereinbraunschweig.de)

Kunstverein Braunschweig is happy to present a summer exhibition dedicated to works by this year's Hochschule für Bildende Künste Braunschweig (HBK) Meisterschüler\_innen. This is the third time that the Kunstverein has made its entire premises available to showcase the quality and diversity of artistic practices in Braunschweig. The 18 international artists featured in the exhibition work across a wide variety of media, ranging from painting and sculpture to film and performance.

The title *Soft Capsules* evokes the cellular distribution of space that defines the Kunstverein's architecture. Throughout its halls and smaller rooms, visitors can experience intimate encounters with works by artists at the start of their promising careers. Offering opportunities both to dwell and wander, the spatial itinerary of the exhibition is also symbolic of an art academy's learning environment, which is characterized by dialogue, inspiration, and shared artistic imagination.

### MEISTERSCHÜLER\_INNEN

Laura Dechenaud, Sonja Doberauer, Josephin Hanke, Boris von Hopffgarten, Katharina Juliane Kühne, Jung Min Lee, Andreas Linke, Jonas Nölke, Miran Özpapazyan, Stella Oh, Lena Schmid-Tupou, Martin Lucas Schulze, Younghee Shin, Mira Siering, Malte Taffner, Simiao Yu, Yinan Zhang, Zoyeon

Eröffnung / Opening  
Dienstag, 03.08.2021, 15–22 Uhr  
Tuesday, August 03, 2021, 3–10 pm

Curator: Sebastian Schneider

On the occasion of the exhibition's soft opening, public talks on the exhibited works will take place between the artists and professors at every hour. Please note that due to the dynamic nature of the pandemic's infection rates, this event is subject to change. Please check [kunstvereinbraunschweig.de](http://kunstvereinbraunschweig.de) for potential updates.